



学校だより



令和6年度7月号 枚方市立小倉小学校 電話 050 (7102) 9092

1学期のまとめ

昨年は、例年より早い梅雨入りでしたが、今年は、ずっと遅い梅雨入りとなりました。いよいよ雨の季節そして夏本番を迎えます。水泳の学習も始まり、今週から真夏のような暑さが続く予報です。熱中症にはくれぐれも気をつけて、1学期最後の月を元気に過ごしていきたいと思えます。

さて、今年の1学期も、保護者の皆様のご協力のもと、授業参観や水泳学習、校外学習など、学校行事や毎日の学習を予定どおり実施できています。1学期もあと少しです。学期のまとめしっかりと進めてまいります。

水泳学習について

今年度は、天気にも恵まれ、全学年、いいお天気の中、プール開きを迎えることができました。現在、予定どおりの水泳学習が行えています。水の心地よさを感じ取りながら、楽しく学習をしているところです。ただ、授業では安全面を最優先し、子ども達の様子をみながら進めています。なお、これまで同様、夏季休業中の水泳集中訓練および水泳教室はありません。



5年生 宿泊学習

6月11日と12日の1泊2日で、5年生がマキノ高原で宿泊学習を行いました。2日間とも、暑いくらいの良いお天気で、計画通りのプログラムを実施することができました。1日目は川での魚つかみ、バーディゾーンで水遊び、温泉での入浴、宿で夕食（スキヤキ）をとった後、キャンプファイヤーをしました。夜は、2つの宿に分かれてぐっすり眠りました。2日目は山でオリエンテーリングをしながら食料を調達し、昼は飯盒炊爨を班で協力して、おいしいカレーをつくりました。もりだくさんの内容に、子ども達は疲れも見せず、自然の中で思いっきり体と心を動かし楽しみました。説明会や準備等ご協力いただきありがとうございました。



★行事予定

《7月の主な予定》

- 1日(月) 個人懇談会 4時間授業日
- 2日(火) 個人懇談会 4時間授業日
- 3日(水) 個人懇談会 4時間授業日
4年段ボール堆肥出前授業
- 4日(木) 個人懇談会 4時間授業日
- 5日(金) 個人懇談会 4時間授業日
- 8日(月) クラブ活動
- 9日(火) 児童集会
- 11日(木) 諸費振替②
- 12日(金) 1年お話会
- 15日(月) 海の日
- 17日(水) 引渡し訓練
- 18日(木) 水曜日課 5時間授業日
大掃除 給食最終 現金徴収日
- 19日(金) 1学期終業式

【個人懇談会】

先日配布しました「1学期個人懇談会の日程について」でお知らせしておりますとおり、日時、方法（来校もしくはオンライン）をご確認ください。暑い中ですが、よろしくお願いいたします。

【災害時引き渡し避難訓練】

すでにお知らせしていますように、暴風、洪水時等、これからの時期を想定し、引き渡し訓練を行います。登校前の対応は、4月に配布しました「非常変災時における措置について」を再度参照してください。ブログの配布文書にも掲載しています。今回は登校後の対応として、提出いただいた「非常変災時における緊急時の下校について」に基づいて対応します。変更等あればご連絡ください。ご家庭でも、お子さんと確認をお願いします。

夏季休業中および2学期の主な予定につきましては、7月19日配付の「学校だより夏休み号」でお知らせします。

《8月の主な予定》

- 3日(土) 夏のフェスティバル(コミュニティ協議会主催)
- 10日(土)~15日(木) 学校閉庁日
- 26日(月) 2学期始業式
- 27日(火) 給食開始 4時間授業
- 28日(水)~30日(金) 5時間授業

学校閉庁日は、週休日と同じように、教職員が不在になります。

第23回枚方市小学生合同音楽会

6月19日(水)第23回枚方市小学生合同音楽会が枚方市総合芸術文化センターで行われました。今年度も、学校を代表して4年生が出場しました。

会場は3階まであって、大きくて立派で美しく、胸が高鳴ります。合唱曲は2曲です。1曲目の「世界がひとつになるまで」はスローでバラードの曲調で、しっかりと歌い上げる曲です。2曲目は「誰にだってお誕生日」で、1曲目とはがらっと変わってアップテンポの軽快なリズムで、題名にもあるように1月から12月までのお誕生日を順に歌っていく曲です。自分の誕生月のときは、手をあげてみんなが手拍子で祝うというアドリブを入れて、会場全体を巻き込んだ楽しい曲になりました。子ども達はこの日のためにたくさん練習を重ねてきたその成果を堂々と発揮しました。保護者の皆様にもたくさんご覧いただき励みになりました。ありがとうございました。



校外学習 6月28日に1年生の校外学習があり、全ての学年が終了しました。

3年生 昆虫博物館
伊丹スカイパーク



1年生 京都市水族館



熱中症対策

梅雨に入り、蒸し暑さが続いています。蒸し暑さによる熱中症対策として、水分補給は欠かせません。これまで以上に、水筒のお茶を多めに持たせていただきますようお願いします。学校では、エアコンを有効活用し、適宜水分補給や休憩をとるよう指導してまいります。体調管理等、ご家庭でもご協力をお願いします。